

# *Raúl Castro resalta capacidad de la AEC en cierre de cumbre caribeña*

---



La Habana, 4 jun (RHC) El presidente cubano, Raúl Castro, aseguró que el debate sostenido en la VII Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe (AEC) demuestra la necesidad y capacidad de tratar los temas esenciales de la región.

Al clausurar la reunión de jefes de Estado y Gobierno del organismo, indicó Raúl Castro que ello es imprescindible para continuar los avances en integración y cooperación, dado que estos dependen de la voluntad política de los gobiernos y las prioridades comunes de desarrollo.

El primer mandatario cubano, anfitrión del evento iniciado el pasado jueves con el foro de altos funcionarios y que ayer celebró el encuentro de cancilleres, manifestó que los documentos y decisiones adoptados en la cita dan fe de esa capacidad de abordar asuntos sensibles.

Desde el capitalino Palacio de la Revolución, expresó el jefe de Estado de Cuba que la recién acordada Declaración de La Habana reafirma la vigencia de los principios fundacionales de la Asociación como organismo de consulta, concertación y cooperación, para adoptar posiciones comunes entre los Estados, Países y Territorios del Caribe.

Al mismo tiempo, resaltó que como parte del Plan de Acción para los próximos tres años se aprobaron pasos concretos en una variedad de temas de alta prioridad.

Asimismo advirtió que queda mucho por hacer y hay grandes retos que enfrentar, como son las amenazas a la paz y la seguridad internacionales, los efectos de la crisis económica y financiera internacional, y las consecuencias del cambio climático.

De acuerdo con el presidente, la paz y la estabilidad, la defensa de los intereses de nuestros pueblos y el ejercicio de la soberanía y la autodeterminación, sin injerencia externa, son elementos esenciales para avanzar hacia las metas de integración y cooperación que se han trazado.

También manifestó que en una nueva oleada neoliberal, con el desmontaje de las políticas sociales inclusivas, el aumento de la pobreza y la desigualdad, la desregulación del mercado, la desprotección ambiental y la disminución del papel del Estado, impedirá cumplir los objetivos de integración regional y cooperación fijados.

Sin embargo, aseguró que Cuba continuará trabajando, desde la Presidencia del Consejo de Ministros de la AEC, con el propósito de seguir fortaleciéndola y aunando voluntades para hacer frente a los desafíos colectivos.

Raúl Castro agradeció en nombre de su país la presencia de todos los asistentes y su compromiso con el avance y la consolidación de la AEC, y agregó sobre el organismo que, según expresó, fue creado para unir a toda la familia caribeña, incluyendo a los territorios que forman parte de estados europeos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95769-raul-castro-resalta-capacidad-de-la-aec-en-cierre-de-cumbre-caribena>



**Radio Habana Cuba**